Johan RATHIEUVILLE

BASKET ► PRO B

Rathieuville gravit les échelons

L'ancien joueur vient d'être nommé directeur sportif de l'Étoile Angers, promu en Pro B.

Joueur, il est passé par toutes les places fortes du basket départemental. Cholet en jeunes avec la génération De Colo, Kahudi, Gelabale. Angers BC (Pro B), l'Étoile d'or Saint-Léonard (N2 puis N1), Brissac (N2) et même l'Étoile Angers Basket dont il était toujours un pilier de la réserve en N3, cette saison.

Ce microcosme angevin, Johan Rathieuville le connaît comme sa poche. À 37 ans, le meneur de jeu bascule doucement vers un autre pan de sa carrière. Assez naturellement.

Désormais, il va utiliser sa vista et son coup d'œil, en coulisses, pour dégoter les futures pièces du puzzle EAB, attendu en Pro B, dès l'été prochain.

Johan connaît bien la maison »

Président de l'Étoile Angers Basket

Une nomination au poste de directeur sportif qui tombait sous le sens pour son président Thierry Boisseau: « Johan connaît bien la maison. Il a un réseau. Pour moi, cette décision était logique. Il est à un carrefour. Il fait le lien entre les joueurs, le coach et les dirigeants. On parle souvent de confiance mais l'unité, c'est aussi très important. Avec Johan, on porte le même projet. »

Cet avancement, Johan Rathieuville l'a construit. Pierre par pierre. Jusqu'à son aboutissement. « Cette année, j'étais en formation de directeur sportif avec la Ligue Nationale de Basket », confie l'Angevin de naissance. « Normalement, tout sera validé en juillet. Il y a quatre ans, quand je suis arrivé en tant que commercial au club, j'avais émis le souhait d'avoir une évolution dans la partie sportive », rembobine-t-il.

« L'année dernière, un premier pas avait été effectué puisque je faisais



Angers, salle Jean-Bouin. Responsable commercial de l'EAB durant quatre ans, Johan Rathieuville vient d'être nommé directeur sportif du tout nouveau promu en Pro B.

partie de la cellule de recrutement avec Sylvain (Delorme) et Damien (Bracq). Là, je suis plus que satisfait et heureux.»

Déjà à pied d'œuvre pour échafauder un groupe capable de se maintenir en Pro B, Johan Rathieuville travaille main dans la main avec le nouvel entraîneur de l'EAB, Ali Bouziane. « Les échanges sont très intéressants », admet-il.

Après avoir réussi à prolonger le meneur US Akaemji Williams, le directeur sportif doit encore boucler nombre de dossiers brûlants d'ici à la reprise de l'entraînement prévue le 16 août.

« On verra si on part sur 11 ou 12 joueurs », complète Rathieuville en quête de trois moins de 23 ans pour coller à la réglementation LNB et deux ou trois joueurs expérimentés étrangers (Bosman ou Cotonou) ou pas.

D'autant que le défi est de taille pour l'Étoile Angers Basket. Au sortir d'une saison éblouissante en N1, menée par les hommes de Sylvain Delorme (tout juste recruté par Rouen), l'attente est grande.

« On ne doit pas oublier ce qui a été fait », appuie Johan Rathieuville. « On a adoré le travail de Sylvain. Moi le premier. Maintenant, cette page-là, il faut la tourner et avancer vers la nouvelle saison. L'EAB c'est mon club de cœur et je veux l'emmener le plus haut possible. J'aime la façon dont il évolue. Ce challenge, on va le relever », conclut-il en rappelant la devise du club « Gagnons ensemble ».

Michaël KLAWINSKI.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 1er juin 2022







